



**SAN JUAN, PR**- “Si volviera a nacer, sería Empresaria nuevamente”, exclamó Josmary González, presidente de FiestaClasificados.com.

González, presentó su portal cibernético ante un panel de 10 expertos en negocios, recursos humanos, mercadeo y un ejecutivo de Microsoft el pasado viernes, 4 de diciembre 09, en la Universidad Sagrado Corazón.

En la conferencia también asistieron otros empresarios/as puertorriqueños/as invitados por el Instituto Empresarial para la Mujer. “Hoy les presento mi sueño hecho realidad”, expresó la joven empresaria, al comenzar su conferencia. FiestaClasificados.com es el nuevo medio publicitario que va dirigido al público que está planificando cualquier tipo de fiesta. Las personas, podrán encontrar productos y servicios para fiestas.

“Me siento súper contenta porque recibí felicitaciones y asesoría de personas sumamente profesionales y expertas en el campo empresarial”, expresó González con una amplia sonrisa. “El portal solo tiene 5 meses y ya hemos pasado la cifra de 1,184, 460 "hits", esto es más de lo que jamás imaginé en tan poco tiempo”, añadió.



“Fue muy duro el proceso antes del lanzamiento, porque hay personas incrédulas que me

dijeron que no lo hiciera. Yo no los escuché, yo le creí a Dios, hice mi parte como humano y le dejé a él la otra parte. ¿Imaginas si me hubiera rendido?”, narró González quien disfruta hoy de un negocio en rápido crecimiento. Recomendó que, la persona que quiera montar su negocio, debe pedirle consejos a profesionales en el campo, ya que ellos le podrán hablar de sus propias experiencias.

“Muchas personas no realizan sus sueños, porque se ponen a pedirles opiniones a personas negativas, que están peores que ellos mismos”, recalcó la joven de larga cabellera roja. “Por mi parte, aplicaré todos y cada uno de las recomendaciones que me dieron los expertos/as del panel para subir un escalón más en este campo Empresarial”, aclaró.

Josmary, exhortó a las personas, a que “sigan sus sueños sin importar las circunstancias en las que se encuentren”. Confesó que: “Cuando comencé este proyecto, solo tenía \$1.46us, no tenía dinero, pero sí tenía algo más grande, yo tenía FE en que [www.FiestaClasificados.com](http://www.FiestaClasificados.com) sería un éxito rotundo a nivel mundial. Dios nos da los talentos, está en nosotros utilizarlos correctamente”, finalizó la joven quien desea ser un ejemplo de superación para que miles de personas logren sus sueños.